

福ト協発第28号
平成30年11月26日

(一社) 京都府トラック協会 殿

(一社) 福井県トラック協会
会長 清水則明



冬期間における道路交通の安全確保に関するお願ひについて

時下ますます御清祥のこととお慶び申し上げます。

福井県内は冬期間積雪が多く、また、海岸沿いの高低差が著しい山間部という地形も影響し、特有の気象条件や道路状況の変化等により、毎年交通事故やトラブルが多発しています。

特に、今年2月4日からの北陸地方を中心とした豪雪の影響で、昭和56年豪雪以来の記録的な大雪に見舞われ、主要幹線道である国道8号線の福井・石川県境において、大型車両がスタンクして最大1,500台の車両が3日間滞留し、地域の生活や経済活動に多大な影響を与えたところです。

当県の道路は、中京・関西方面からの玄関口であり、主要道路が北陸自動車道と国道8号線の2本に集中していること、迂回道路が少ないとことなどにより、一度渋滞が発生すると道路交通に大きな混乱を生じることになります。

冬期間の安全確保は必要不可欠であるため、貴台におかれましても下記事項について、傘下会員に周知徹底を図るなど、特段の御配慮を賜りますようお願ひ申し上げます。

記

- 1 運行ルートの天候や道路交通情報（雪道情報）を事前にチェックしてください。
- 2 冬用タイヤを早めに装着してください。
- 3 タイヤチェーンを確実に携行するとともに、装着方法の教育を周知徹底してください。
- 4 スコップ等除雪用資材を携行してください。